

**ARGENTINA SE PROPONE RENEGOCIAR SU DEUDA EXTERIOR DE 10 MIL MILLONES DE DOLARES**

BUENOS AIRES, 5 de agosto.—El ministro de Economía, Pedro Bonanni, anunció hoy que Argentina deberá renegociar su deuda externa que, según círculos informados, asciende a 10 mil millones de dólares con vencimientos para este fin de año estimados en 3 mil millones de dólares. Por otra parte, los líderes sindicales Casildo Herreras y Lorenzo Miguel se reunieron hoy con la presidente Isabel Martínez y le expusieron su preocupación por la situación económica y los despidos. (AP y AFP).

# Preocupa a la CGT el Desempleo en Argentina

## El Ministro de Economía Dijo que el País Deberá Renegociar su Deuda Externa.—Lorenzo Miguel y Casildo Herreras Pidieron a la Presidente Mayor Participación Sindical en el Gobierno

(AP, AFP, UPI, PL y EFE)

BUENOS AIRES, 5 de agosto.—Argentina deberá renegociar la deuda externa con vencimientos hasta fines de año estimados en 3 mil millones de dólares, se informó hoy oficialmente aquí.

El anuncio confirmó la gravedad de la crisis económica nacional. El ministro de Economía, Pedro Bonanni, que ha pedido a distintos sectores sugerencias para instrumentar un "plan de emergencia", hizo la declaración al poner en funciones al nuevo presidente del Banco Central, Emilio Mondelli.

El ministro no dijo a cuánto asciende la deuda, pero en círculos informados se dice que en total llega a los 10 mil millones de dólares. Los vencimientos, de ese total, hasta fin de año se estiman en 3 mil, mientras las reservas monetarias son escasas.

Bonanni no explicó cuándo comenzarán las negociaciones ante los organismos internacionales destinadas a lograr la postergación de los pagos.

### ENTREVISTA DE LA PRESIDENTE CON HERRERAS Y MIGUEL

Por otra parte, la Confederación General del Trabajo (CGT) exigió mayor participación en el gobierno, durante una reunión con la presidente Isabel Martínez, este mediodía aquí.

Los líderes sindicales Casildo Herreras y Lorenzo Miguel expusieron a la presidenta "la

honda preocupación de los trabajadores por la recesión y el cierre de establecimientos que se avecina", dijeron luego a la prensa.

Los dirigentes sindicales concurren a la casa de gobierno a solicitud de la propia presidente, quien cursó la invitación a media mañana.

Finalizada la reunión conversaron con los periodistas acreditados en el palacio presidencial y consignaron que la central obrera "reclamó mayor participación en los ministerios de Economía y Bienestar Social".

A la vez hicieron llegar su preocupación por "la recesión que se avecina y el cierre de establecimientos que hay que evitar", añadieron.

Herreras, líder de la CGT, manifestó que habían acudido a la sede gubernamental "para testimoniar nuestra adhesión a la presidente y desearle un total restablecimiento de su salud".

No obstante manifestó que la jefa de Estado "vuelve en su plenitud física a dirigir los destinos de la patria y del movimiento justicialista".

### REUNION CON BENITEZ

Luego de reunirse con la presidente, los dirigentes sindicales se trasladaron al despacho del ministro del Interior, Antonio Benítez, con quien conversaron durante 20 minutos.

Según señaló Herreras, le habían planteado, "nuestra preocupación por los problemas políticos y económicos que vive el país, particularmente en lo referido a una posible recesión".

Agregó que "le solicitamos que se tomen las medidas urgentes que correspondan para evitar el cierre de establecimientos industriales y comerciales. No queremos desocupación", subrayó Herreras.

El pedido de los dirigentes se produjo luego que fuentes empresariales y sindicales informaron que en las últimas 2 semanas unos 200 mil trabajadores fueron despedidos en el cinturón fabril del gran Buenos Aires, en tanto en la industrial ciudad de Córdoba se producen alrededor de 500 ceses por día.

Mientras tanto, la creciente desocupación laboral llevó a las autoridades a considerar la posibilidad de crear el seguro de desempleo instrumento del que carece la legislación social del país.

El secretario de Hacienda, Alfonso Frangiapani, deberá decidir en los próximos días si se aprueba este proyecto, que fue elaborado por la Superintendencia de Seguros. . . .

Al mismo tiempo, la presidente promulgó el decreto que aumenta los salarios de los empleados estatales.

La medida fija para esas remuneraciones un mínimo de 8 mil 800 pesos y un máximo de 21 mil 200 (108 y 605 dólares, respectivamente).

### SUGERENCIAS PARA "MEJORA" DE LA ECONOMIA

Por su parte, la Juventud Peronista de la República Argentina (JPRA), ala juvenil de

tendencia oficialista, pidió hoy la eliminación del patrón oro como base del sistema monetario nacional, para sustituirlo por el Producto Nacional Bruto (sic).

Esa y otras medidas económicas de emergencia fueron anticipadas por la JPRA, y serán planteadas al ministro Bonanni, por una delegación de la entidad.

A su vez, el ex ministro de Economía, Alvaro Alsogaray advirtió que Argentina debe escoger "una política liberal económica sensata o el comunismo".

La situación económica actual de Argentina, "que se encontrará en cesación de pagos e ingresa en un periodo de fuerte recesión", sólo puede desembocar en una de las 2 soluciones con la instauración de un nuevo orden económico, precisó.

### LIBERTAD DE PRENSA

En otro orden de cosas, el gobierno se comprometió hoy a asegurar "la más absoluta" libertad de prensa pero pidió a los medios periodísticos que eviten la "distorción" en las noticias.

Los problemas de la prensa fueron analizados en una reunión que el ministro del Interior, Antonio J. Benítez, y el secretario de Prensa de la Presidencia, José Stupenengo, mantuvieron con directores y representantes de los diarios de esta capital.

Además de asegurar la libertad de prensa, los 2 funciona-

rios prometieron facilitar a los periodistas el acceso a las fuentes informativas oficiales, según dijeron participantes de la reunión.

Finalmente 8 guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) resultaron muertos en un enfrentamiento con efectivos militares en la zona montañosa de Tucumán, según un comunicado oficial.

El texto del documento señaló que el Ejército Argentino, en operación realizada en la zona montañosa de Tucumán, localizó un campamento organizado por elementos insurreccionales.

## EXCELSIOR

### Ocho Guerrilleros del ERP, Muertos por Tropas en Tucumán

BUENOS AIRES, 5 de agosto. (AP-AFP). Ocho guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) fueron muertos hoy en un encuentro con soldados, en la provincia norteña de Tucumán.

Un comunicado oficial señala que fuerzas del ejército que efectúan una operación antisubversiva en dicha región localizaron un campamento del ERP y que, al ser sorprendidos, los guerrilleros abandonaron el lugar y se enfrentaron a los militares.

Además de los ocho muertos hubo varios heridos, que lograron huir ayudados por sus compañeros. Un oficial y un soldado también resultaron lesionados.

En Córdoba, la policía logró detener a 18 miembros del ERP en uno de sus refugios, donde también se decomisaron armas, municiones, explosivos, literatura subversiva, mapas militares y planos de instalaciones y suministro de energía eléctrica, zonas de riesgo y gasoductos en Córdoba.

Por otra parte, el abogado Miguel Angel Radrizzani Goni anunció que la organización de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina (AAA) ha cometido más de 2.000 asesinatos en todo el país. Agregó que presentará a la justicia un documento que contiene los antecedentes personales de los "principales miembros" del grupo.

"La triple A no ha sido disuelta ni desarmada todavía", dijo.

Una organización subversiva, casi desconocida, anunció haber liberado al ejecutivo de la empresa Siemens, Pedro Belohlaveck, alemán, a quien secuestraron hace tiempo. El Estado Mayor de las Brigadas Rojas agregó que la empresa pagó un rescate de un millón de dólares (12,5 millones de pesos).

La empresa ni confirmó ni desmintió lo anterior.

EL DIA

### La "AAA" Cometió más de 2 mil Asesinatos

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 5 de agosto.—El abogado Miguel Angel Radrizzani Goni anunció que hoy presentará ante la justicia un documento de 10 páginas que contiene los antecedentes de los "principales miembros" de una organización terrorista.

La organización en cuestión es la autodenominada Alianza Anticomunista Argentina (Triple A), a la cual el abogado calificó de "alianza antiperonista argentina", en vista de que la mayoría de los muertos son de esa filiación política.

Radrizzani Goni dijo a la prensa que "desde el comienzo de su accionar", la Triple A cometió "más de 2 mil asesinatos en todo el país, además de los episodios de violencia que se le atribuyen".

El abogado había denunciado anteriormente que el inspirador intelectual de la Triple A fue el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, y que los jefes de la custodia presidencial y del citado Ministerio eran los jefes operativos de aquélla.

Por otro lado, el canciller argentino Alberto Vignes, fue acusado hoy aquí de extorsionar "a judíos perseguidos por el nazismo que procuraban visas para dirigirse a la Argentina". La acusación, publicada hoy por el diario independiente *Clarín*, la formuló el diputado justicialista Jesús Porto.

Recientemente este parlamentario había advertido al canciller que si no renunciaba a esa cartera revelaría antecedentes sobre su persona.

Según la denuncia de Porto, "Vignes extorsionó durante 1948, cuando se desempeñaba como consejero en la embajada argentina en Budapest, a un grupo de 6 inmigrantes judíos húngaros perseguidos por el nazismo, que procuraban visas para trasladarse a la Argentina, reteniéndoles joyas y objetos de valor que nunca devolvió".